
7月29日（火）、ユアーズホテルにおいて、ウェルカム

セミナー＆パーティーを開催しました。 

 今年度のセミナーは、セミナー前半に教職員組合の目的や

教職員の権利などの説明を行い、セミナー後半で日頃の悩み

について、青年部役員の司会でグループディスカッションを

行いました。グループディスカッションでは「学級づくりの

コツ」「休日のすごし方・リフレッシュの仕方」「仕事を早

くすませる方法」などについて話し合われました。 

パーティーでは、組織内議員でもある山本正雄県議会議員も、
ご出席くださり、親睦を深めました。青年部の常任委員と各支部
の青年部長が各テーブルに加わり、楽しく会食が進みました。 
後半には青年部による歓迎の催しがあり、テーブル対抗のゲー

ムで大いに盛り上がりました。最後は、岩城綾乃県青年部副部長
の初々しい「ガンバロー三唱」で締めくくり、結束を固めまし
た。 

県青年部岩城副部長
によるガンバロー三
唱。共に一致団結し
てガンバロー！ 

新組合員皆様

のさらなる活

躍を期待して

います。 

休暇や手当について初めて
知りました。クイズ形式で
分かりやすかったです。 

各支部の青年部長、青年部
常任委員のみなさんが、グ
ループディスカッションと
パーティーをリードしてく
れました。お疲れ様でし
た。そして、ありがとうご
ざいました！！ 

山本県会議員も
ゲームに参加。
年齢差ゆえに楽
しい交流ができ
ました。 

先輩からのとてもよい
アドバイスをたくさん
いただきました。 

親身に聞いて
くださって、
ありがとう。 

給与のことなど、知らな
いまま過ごしていまし
た。勉強になりました。 

悩んでいたのは、私だ
けではなかったことが
分かって、よかった。 

少人数だったので、気
軽に話ができました。 

自分の考えを言葉に
することで、自分自
身、何が分かってい
ないのか、どう考え
ていたのかが分かり
ました。 


